

COLONIES DE VACANCES

A quelques heures des premiers départs (M. Autran - V. P. de la Caisse des Ecoles)

L'organisation des colonies de vacances 1958 s'achève. Les inscriptions arrêtées depuis le 30 juin, ont atteint le chiffre record de 800. Le nombre des partants sera certainement inférieur, mais on peut affirmer qu'il dépassera largement celui de 1957.

Cette organisation a nécessité de gros efforts : Elus municipaux, dirigeants et employés de la Caisse des Ecoles, service des œuvres sociales, directeurs et directrices de colonies, instructeurs, tous ont travaillé à la préparation minutieuse du séjour des enfants à la montagne, en sorte que les meilleures conditions de réussite sont déjà établies. Il reste à souhaiter que le beau temps favorise nos jeunes colons.

Les départs vont commencer demain 9 juillet et se poursuivront les 16, 21 et 24 juillet. La colonie de Presles (Isère) ouvrira la marche. Son départ a été avancé en raison des températures parfois rigoureuses qui surprennent nos enfants vers la mi-août. Son retour est donc prévu au 15 Août.

Nous voulons donner aujourd'hui une idée d'ensemble sur l'organisation de ces colonies qui vont se disperser dans trois départements : Loire, Ardèche et Isère.

Peu de changements en ce qui concerne les colonies de l'Ardèche au nombre de cinq. Toutefois la colonie de Saint-Agrève sera remplacée par celle de Vernoux, magnifique station estivale. Cette colonie nouvelle fonctionnera dans les locaux très confortables du Cours Complémentaire.

Nous aurons donc en Ardèche, cinq colonies : Le Cheylard, Lamastre, Silhac-Fontbonne, Desaignes et Vernoux.

Le département de la Loire recevra encore une colonie à Apinac. Quant à l'Isère il voit grandir le nombre des petits Seynois ; une colonie de plus ayant été aménagée dans la belle propriété acquise par la Municipalité l'an dernier à Saint-Hilaire du Touvet.

Répartition d'ensemble : Effectifs, personnel de direction et d'encadrement

DEPARTEMENT DE L'ARDECHE

Vernoux : 80 garçons, de 9 à 12 ans.

Directeur : M. Hulart, directeur de l'Ecole de Plein Air à La Seyne ; Econome : Mme Hulart, institutrice ; Moniteur-chef : M. Dutertre, professeur d'Education physique au Collège Martini.

Desaignes : 100 enfants (70 garçons, 30 fillettes) de 6 à 8 ans.

Directrice : Mme Poncet, institutrice à La Seyne ; Econome : M. Argaud, directeur d'Ecole à Desaignes.

Le Cheylard : 80 fillettes de 9 à 12 ans.

Directrice : Mme Berdudeau, surveillante au Collège Curie ; Econome : M. Chandanson, professeur au Collège Rouvière.

Silhac-Fontbonne : 100 enfants de 6 à 9 ans.

Directeur : M. Brunel, directeur d'Ecole ; directeur adjoint : M. Stauffer, instituteur à La Seyne ; Econome : Mme Brunel, directrice du Centre ménager de Fontbonne.

Lamastre : 100 filles de 11 à 14 ans.

Directeur : M. Léopardo, directeur d'Ecole à Hyères ; Econome Mme Léopardo.

DEPARTEMENT DE LA LOIRE

Apinac : 90 garçons (dont 70

de 13 et 14 ans) et 20 (de 15 et 16 ans).

Directeur : M. Giraud G. directeur d'Ecole à Marseille ; Econome : M. Giraud M., professeur au Collège Rouvière.

DEPARTEMENT DE L'ISERE

Presles 80 garçons de 10 à 12 ans.

Directeur : M. Boucaud, instituteur au Collège Martini ; Econome : M. Bottero, instituteur au Collège Martini ; Moniteur-chef : M. Bolsard, élève-maitre.

Bellecombe : 55 garçons de 11 à 13 ans.

Directeur : M. Corrotti, directeur du Cours complémentaire de La Londe ; Econome : Madame Corrotti ; Moniteur-chef : M. Lavigne.

Le Touvet : 55 enfants de 9 à 10 ans.

Directeur : M. Triquet, professeur au Collège Martini ; Econome : M. Beretta, instituteur.

Comme l'exigent les règlements le nombre des moniteurs diplômés ou stagiaires est de 1 pour 10 enfants et même parfois 1 pour 9.

Tous : Directeurs, Economes, Infirmiers, Moniteurs, Monitrices ont une grande expérience des colonies de vacances. La plupart d'entre eux en dirigent depuis de nombreuses années et il est superflu de faire l'éloge de leur compétence et de leur dévouement.

Comme à l'ordinaire, ils s'emploieront à agrémenter de toutes les manières le séjour des enfants à la montagne.

Les derniers préparatifs sont mis au point. Grands et petits échangent leurs impressions, rappellent des souvenirs. Les anciens forts de l'expérience des années passées prennent des airs entendus et les nouveaux (car il y en a 40 pour cent dans l'effectif de cette année) ouvrent de grands yeux en écoutant leurs aînés. Ne vont-ils pas découvrir un autre monde ?

A quelques heures des premiers départs, la Municipalité et la Caisse des Ecoles saluent les centaines d'enfants qui préparent fiévreusement leur voyage. Elles souhaitent à tous un beau séjour une bonne santé et beaucoup de joie.